

## 鼓動は止まらない

造形デザイン学科一期生の皆さん、卒業おめでとうございます。造形デザイン学科は手さぐりで進んだ学科であったため、失敗も多々あったような気もしますが、一期生しか実現しなかった特別な体験も少なくありませんでした。それが良かったのか悪かったのかは別にして、特別な思い入れがある一期生です。ありがとう。

皆さんが2年生の時に大学にくまモンが来てくれた事を覚えていましたか？講演でも話されていましたが、実は、くまモンは九州新幹線開業「祝！九州キャンペーン」にあわせて誕生したキャラクターです。

2011年3月11日、九州新幹線開業の前日、東日本大震災が発生しました。その後、重苦しい日々を過ごしたことは皆さんも覚えてのことだと思います。その時と事情は少し違いますが、今、世界中がなんとも言えない重苦しい雰囲気に包まれています。

あの日、震災で公開できなかったキャンペーンCMがYouTubeで流れ始め、私もそうでしたが多くの人が勇気づけられ涙しました。

このCMで使われているマイア・ヒラサワさんのBoom!という曲は、心臓の鼓動のリズムに乗せて次のように終わります。

鼓動が響く 鼓動が歌う 鼓動が叫ぶ

みんなの鼓動が響く 「fortune」を分かちあうために

私の鼓動も響かせよう みんなのために

この感覚が止まらない

鼓動が響く 私たちの鼓動は止まらない Boom boom boom boom!

祝！卒業!! 皆さんが船出する日本はちょっと厳しい感じです。

はやく良くなつてもらいたいものです。

いや、皆さんに日本を良くして下さい。 学科長 染岡慎一

造形デザイン学科第一期生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

皆さんと初めてお会いしたのは、入学式直後の9111階段教室でした。私が、ただの水が入ったビアグラスから、バタービールを作ったことを覚えていますか。4年間の学生生活で学んだことすべては、社会人になつて役に立つことばかりです。

4年前、新設されたばかりの造形デザイン学科に入学を決めた皆さんは、新しい環境に勇気をもって飛び込んでくれました。第1期生が、企業からとても評価されるのは、その勇気に対してです。企業は、皆さんのが、勇気を持って、新たな環境でも十分活躍してくれることを知っています。

皆さんに入学した当時から、社会はどんどん変化しました。AIが普通に生活の中に浸透し、創造性とコミュニケーション力を兼ね備えた人が必要とされています。皆さんには、4年間で、とても多くのことを成し遂げてくれました。皆さんのが得た経験の多くは、ほかの人では、一生経験できないことです。皆さんには、本当に、多くのことを語ることが出来ると思います。

そのような貴重な経験を積み重ねてきた皆さんには、社会人としても、必ず活躍することができます。自信をもって、道を進んでください。

皆さんと会えなくなるのは寂しいですが、何か困ったことがあつたら、造形デザイン学科にいつでも相談しに来てください。お待ちしています。

山下 明博

ご卒業おめでとうございます。造形デザイン学科の1期生として、様々な期待を背負った4年間でした。数々の試み、もとい、無茶振りに耐えた4年間だった、が率直なところでしょうか。でも、自分の実力より少し背伸びをしたところへの努力が、人を成長させてくれるものでした。あともう一步の努力を大切にしてください。そして努力に疲れたときは、息抜きに来てください。教職員一同、愚痴の聞き役として待っています。

八城 年伸

皆さん、ご卒業おめでとうございます。

皆さんには造形デザイン学科一期生として、あらゆる活動に対しぜロから道を切り拓き、歴史を創り上げてきました。それは新雪の大地を踏む新鮮さと、未踏の荒野を往く険しさが同居する、とても貴重な機会であったと思います。

楽しいことも大変なことも、他の学科や学年より遙かに多い、濃密な4年間でしたね。授業やオリゼミ、プロジェクト、コンペ、就職活動、卒業研究・・・まさか卒業式までが前例なき事態になろうとは、流石に想像できませんでしたが。

しかしながら皆さんには、その一つひとつに全力で向き合い、悩み、乗り越えて、今日この日を迎えるました。その努力と成果に敬意を表すると共に、私自身、チューターとして一緒に時間を過ごせたことを嬉しく、また誇りに思います。

そんな私もまた、時を同じくして安田女子大学を「卒業」することになりました。

皆さんには私にとって最初で最後の、かけがえのない学生となりました。

4年前、造形デザイン学科を選んでくれて、本当に有難う。

卒業後は皆、それぞれの人生へと歩んでいきますが、その全てが素敵で素晴らしいものになることを、心から願っています。

それでは、いつかまた、どこかで。

坂口 琢哉